

Ausschussmitglied Russ:

Wie sieht der Sachstand in Bezug auf den Wiederaufbau der Dreifachturnhalle aus?

Antwort der Verwaltung:

Der Wiederaufbau der Dreifachturnhalle erfolgt im Zeitplan. Heute tagte bereits wieder der Arbeitskreis. Derzeit werden Vergabetätigkeiten im Bereich der Innenausstattung wie Elektroinstallationen und dergleichen vorgenommen. Gegen Ende November wird mit der aufgehenden Konstruktion begonnen. Die Holzrahmenbinder werden hergestellt und in einer attraktiven Fachwerkkonstruktion aufgestellt. Die Außenfassade wird mit einer Blechkonstruktion in Verbindung mit einer Trespa-Funktion errichtet. Trespa ist ein Kunststoff, der hochgradig resistent ist. Sobald die Fassade errichtet wurde, wird mit der Dacheindeckung begonnen. Die Projektleitung beabsichtigt die Halle bis zum 24.12.2009 einzudecken.